

事務局だより

令和2年度「東京天草郷友会」第2回三役正部長会開催

… 今年度後半の活動&来年度前半の活動について協議…

長梅雨が続く7月18日(土)15時、お茶の水駅近くの東京ガーデンパレスに三役正部長だけ14名が集まり、令和2年度第2回三役正部長会が開かれました。

会一部は塚本幹事長の司会で進められ、会議に先立ち、堺会長から世界中を席巻している新型コロナウィルスやコロナ禍に於ける厳しい会諸活動、7月豪雨災害等、緊張感ある内容の挨拶の後、各部から今年度の後半活動と会務報告に入りました。初めに岩下事業部長から7/26(日)予定の東京湾釣り大会は中止するとの報告が行われ、続いて広報部依頼の事務局から、会報「あまくさ」110号(秋号)は予定通り9月半ば発行に向け、広報部一同が鋭意作業進行中の報告の後、チャリティゴルフ大会会長の上田副会長から10/10(土)山武グリーン開催予定だったゴルフ大会は中止するとの報告がありました。続いて横田組織部長から11月に予定していたビジネス交流会も中止するとの報告でしたがオンライン開催を検討してみたい旨でもありました。引き続き事業部長から、12/6(日)予定の第1回幹事会は、今回と同所で規模を縮小(三役・正副部長・アドバイザー)して開催予定との報告が行われた後、この度の「令和2年7月豪雨災害」で被災が酷かった天草市へ、災害義援金として20万円を寄付することが全員一致で決議されました。

会一部後半は来期、令和3年度前半の活動・会務予定等の協議となり、先ず志茂女性部長からバス旅行は2箇所候補があり、未だ場所決定ではないが1月24日(日)～25日(月)の予定で行いますとの報告をいただき、続いて事業部長からのど自慢大会は2/7(日)開催予定との報告あり、会報「あまくさ」112号(春号)は事務局から3月上旬発行予定との報告。最後に事業部長から来年度の総会については4/18(日)or4/25(日)に開催予定との報告の後、荒木副会長の閉会のことばで一部の会議は終了しました。

会二部懇親会は桁山副会長の乾杯の音頭で始まり、一部同様引き続きソーシャルディスタンス、距離を保っての且つてない静かな雰囲気の懇親会となり、予定していた時間通りの17時半、柴田副会長の締めのことばで無事閉会しました。

事務局 坂川

